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Gibt es Probleme bei der Auszahlung von Erschwerniszulagen? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Welche Kenntnis hat der Senat über ein veraltetes Abrechnungsprogramm in Bremen, 
aufgrund dessen es zu fehlerhaften Auszahlungen bzw. Nichtzahlungen der neuen Er-
schwerniszulagen für Polizeibeamte kommt und wann wird das Programm erneuert? 
 

Wie viele Überzahlungen/Unterzahlungen sind dem Senat seit Einführung 
der Erschwerniszulage bekannt geworden (aufgeteilt nach Bremen und 
Bremerhaven) und inwiefern hält der Senat es für möglich, den betreffen-
den Beamten eine Abschlagszahlung vorab auszuzahlen? 

 
Inwieweit hält der Senat es für möglich, die derzeit noch gezahlte Wechsel-
schichtzulage gegenzurechnen und ab wann könnte dies umgesetzt wer-
den? 
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